Hallo liebe Kinder!

Heute möchte ich euch zeigen, wie ihr euch eine kleine Winterwelt in euer Zimmer holen könnt. Auch, wenn kein Schnee liegt, es ist jetzt Winter. Vor ein paar Tage hatten wir schon mal ein bisschen Schnee. Ich hatte euch kleine Experimente mit Schnee gezeigt. Inzwischen ist es wieder wärmer und der Schnee ist leider geschmolzen. Trotzdem könnt ihr euch etwas Winterzauber in euer zu Hause holen. Das sieht dann einfach traumhaft schön aus und ihr könnt euch ganz lange daran erfreuen.







Dazu braucht es nicht viel:

Zuerst macht ihr euch mit euren Eltern auf zu einem schönen Spaziergang. Raus in die Natur, frische Luft ist gesund!

Sammelt ein bisschen Moos und Baumrinde, Stöckchen, Zweige . . . was ihr wollt.

Den Schnee (Kunstschnee) kann man kaufen. Bittet eure Eltern im Internet zu schauen, wo ihr den kaufen könnt. So eine Tüte reicht für ganz viele Winter ohne Schnee. Ich habe bei einem großen Internetanbieter gekauft. Da gibt es fast alles. Aber viele Erwachsene mögen den nicht. Es gibt aber noch andere Anbieter. Ihr könnt den Kunstschnee auch selbst herstellen. Das macht viel Spaß. Das hat Aylin die Woche mit den Kindern in der Kita gemacht. Ich werde sie bitten euch zu zeigen, wie das geht. Ich mag den gekauften allerdings lieber, denn der glitzert so schön.

Letztendlich nehmt ihr euch einen schönen Teller, eine Schale oder ein großes Glas, legt Moos, Baumrinde, Zweige hinein. Ein Frühblüher, eine Kerze (für euer Zimmer bitte keine Echte) oder auch, wie in meinem Fall ein kleiner Schneemann, dann noch den Schnee rauf streuen und schon habt ihr euch eine kleine Winterwelt gezaubert. Viel Spaß dabei wünscht euch Sabine!

